

2. Woche – Impuls 5

Lebenskraft, die von Jesus ausgeht

-  Eine Frau, die schon zwölf Jahre an Blutfluss litt, ...drängte sich in der Menge von hinten heran und berührte sein Gewand. Und sofort versiegte die Quelle des Blutes. Im selben Augenblick fühlte Jesus, dass eine Kraft von ihm ausströmte. (Vgl. Mk 5, 27–30)

- ❖ Blut ist in der Bibel der „Sitz des Lebens“: Die Frau hat über Jahre immer mehr ihre Lebenskraft verloren. Sie erhofft sich Heilung von Jesus. Und es geschieht: Er teilt seine Lebenskraft mit ihr und allen, die sie nötig brauchen.

-  Ich spüre nach: was gibt mir Kraft – was heilt – baut mich auf?
Ich stelle mir vor, wie ich Jesus berühre.

- ✓ Das können Sie im Lauf des Tages immer mal wiederholen: Stellen Sie sich vor, Jesus zu berühren. Seine Kraft endet nie!